
 

 
 
FOIRE AUX QUESTIONS : 

 

«On m’a dit que Jésus est présent dans l’Eucharistie, mais je ne le vois pas !  » 
 
 En effet, nous ne le voyons pas, mais il y a tant de choses que nous ne voyons pas et 
qui existent et sont essentielles. Par exemple, nous ne voyons pas notre raison, toutefois, nous 
avons la raison. Nous ne voyons pas notre intelligence, et pourtant nous l’avons. En un mot, 
nous ne voyons pas notre âme et toutefois, elle existe et nous en voyons les effets, car nous 
pouvons parler, penser, décider… De même, nous ne voyons pas, par exemple, le courant 
électrique ; toutefois, nous voyons qu’il existe, nous voyons que ce micro fonctionne, nous 
voyons les lumières. En un mot, ce sont précisément les choses les plus profondes, qui 
soutiennent réellement la vie et le monde, que nous ne voyons pas, mais nous pouvons en 
voir, en ressentir les effets. Nous ne voyons pas l’électricité, le courant, mais nous voyons la 
lumière. Et ainsi de suite. Nous ne voyons donc pas non plus le Seigneur ressuscité avec nos 
yeux, mais nous voyons que là où est Jésus, les hommes changent, deviennent meilleurs. Il se 
crée une plus grande capacité de paix, de réconciliation… Nous ne voyons donc pas le 
Seigneur lui-même, mais nous en voyons les effets : c’est ainsi que nous pouvons comprendre 
que Jésus est présent […] Allons donc à la rencontre de ce Seigneur invisible mais fort, qui 
nous aide à bien vivre. 
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